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Наверное, проще написать статью, чем вступительное слово 
главного редактора. Мне всегда было тяжело представить 
номер и рассказать о материалах. Но не скрою, что третий 
номер получился у нас достаточно сильным и интересным. Мы 
по-прежнему продолжаем цикл историй « Глазами очевидцев». 
На очереди третья история менеджера из города Луганск. К 
материалам Милкера-Мотора на проекте неоднозначное 
отношение.отношение. Кто-то благодарит, а кто-то относится достаточно 
скептически. Во всяком случае, равнодушных нет. Огромной 
удачей для « SoccerooS» можно назвать сотрудничество с 
Координатором Конфедерации –  Никитой Машковым. Я не 
буду раскрывать изначально содержание материала. Но могу с 
уверенностью сказать, что это - один из лучших материалов за 
последнее время, и не только в нашем журнале. Ну и самый 
сочныйсочный материалы непосредственно для любого австралийца - 
это подведение итогов средины чемпионата. Причем 
подводить их будет cooler-ok, тренер « Брисбен Страйкерс», 
чья команда борется за медали чемпионата. В качестве 
приглашенного гостя у нас побывал SpongeBobSquarePants. 
Его команда пока борется лишь за выживание в чемпионате, но 
это, тем не менее, не огорчает нашего гостя. Как всегда, 100% 
драйвадрайва и позитива от Захара обеспечено. Сейчас предлагаю 
вам перевернуть страницу, и погрузиться в мир « SoccerooS».

      Главный редактор,
proffman
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Экватор
Чемпионат в разгаре, вот уже и середина сезона подошла, удобное время подвести 
промежуточный итог нашего соревнования. Все команды успели по разу сыграть друг с другом, 
кто-то удивил, кто-то разочаровал. Давайте посмотрим, кто из участников смог добиться успехов, 
а заодно сравним положение с прогнозом proffman’а, который мы опубликовали в начале сезона.

16 место
«Фрэнкстоун Пайнс» – 5 очков, 1 победа, голы: 15-40

Перед началом сезона команду  ставили на 15-е место. После ухода из коман-
ды главного тренера ды главного тренера кес’а, который проработал в должности 8 лет, в команде
наблюдается системный кризис.  За  15  туров команда сумела одержать всего 
одну победу, но какую! Крупно  обыгран  «Митчелтон»! Правда, стоит отметить, 
что игра была автосоставами и «Митчелтон» тоже не в самой лучшей форме.

В первой половине чемпионата в команде успели поработать 2 тренера, но долго 
ониони не задержались, первый провел один тур, второй – два. Все три игры были проведены 
автосоставами. Из игроков у «Фрэнкстоуна» выделяется Лукас Барриос, забивший 10 голов из 15, 
забитых командой. Пожалуй, больше сказать об игре «Пайнс» нечего.

За второй круг команда вряд ли сможет добиться большего, основа свои лучшие годы уже 
пережила, ресурсы на моментальное усиление небольшие. Без тренера команду однозначно ждет 
вылет в дивизион ниже.

15 место
«Саут Юнайтед» – 7 очков, 2 победы, голы: 21-42«Саут Юнайтед» – 7 очков, 2 победы, голы: 21-42

Команде прогнозировали 16-е место, что оказалось недалеко от истины. 
Весь  сезон  «Юнайтед»  играл  без тренера, лишь несколько дней назад 
эта вакансия закрылась. Влад Прокопчук, возглавивший клуб 11-го фев-
раля, абсолютный новичок, ему нужно будет время на адаптацию к игре, 
пожелаем ему удачи!

ЧтоЧто касается набранных очков, то «Саут Юнайтед» дежурно обыграл «Фрэнкстоун», подпортил 
жизнь «Уоллонгонгу» и феерично обыграл чемпиона – 4:1 с «ФК Метро Старс» дорогого стоят! Хотя 
игра снова была автосоставами.

ЛучшимЛучшим бомбардиром клуба является Даккила Элрих, на счету которого 11 мячей. Основа 
команды еще старше, чем у «Фрэнкстоуна», «Юнайтед» явно нуждается в перестройке. Благо есть 
финансы на усиление, и если у нового тренера хватит энтузиазма, то будущее у клуба будет 
трудным, но с надеждой. Может быть, даже получится остаться в элите. Ближайшее время 
покажет.

14 место
«Блю Маунтэйнс» – 10 очков, 3 победы, голы: 12-33

И снова мы почти попадаем в прогноз (13-е место). «Блю Маунтэйнс» проводят И снова мы почти попадаем в прогноз (13-е место). «Блю Маунтэйнс» проводят 
на  редкость  скромный  турнир:  обыграны  команды-соседи по турнирной таб-
лице, забито всего 12 мячей.
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Яссон потихоньку меняет стареющую основу на крепких игроков, которые еще попылят у нас года 
два-три. За первый круг мы увидели сразу три таких покупки. Возможно, это позволит остаться в 
высшем дивизионе, и  даже избежать стыковых игр.

13 место
«Канберра ФК» – 15 очков, 5 побед, голы 13-25

«Канберра» показывает  примерно тот результат, который ей прогнозиро-
вали.  Состав,  мягко  говоря,  не  силен,  в  атаке  ничего  не  получается, 
отсутствие  финансов  на  усиление – проблем более, чем достаточно. Но отсутствие  финансов  на  усиление – проблем более, чем достаточно. Но 
команда  успела  провести   два  очень   хороших  матча:  дома  обыграны 
«Брисбан Форс» и «Парраматта Иглс». А вот в гостевых играх 0 очков.

Ждем от «Канберры» борьбы на грани стыковых игр, тренер S.A.S может преподнести сюрпризы 
любой команде, особенно на своем поле.

12 место
«Брисбен Вулфс» – 15 очков, 5 побед, голы 21:32

А вот и первая серьезная ошибка в прогнозе Профа, «Волкам» он отдавал А вот и первая серьезная ошибка в прогнозе Профа, «Волкам» он отдавал 
9-е место. Конечно,  еще пол-сезона впереди, все можно изменить, но это 
мы увидим позже.  Пока  же  можно отметить домашнюю победу над «Пар-
раматта Иглс»  и  игру  нападающего Шауна Диденка, забившего 12 голов. 
И еще одна деталь:  состав  «Волков» на 100% предсказуемый, 10 игроков 
выходили на поле во всех 15 матчах…

ЧегоЧего ждать от «Вулфс» во втором круге? Я думаю, ждать будем сюрпризов, во второй части 
чемпионата в Брисбен приедут команды, занимающие сейчас 2-5 места, а дома любая команда 
имеет шанс на победу!

11 место
«Камбеллтаун Сити» - 16 очков, 4 победы, голы: 20-21

Еще один  новичок Австралии-1. По прогнозу ориентир – 10-е место. Запоми-
нающихся игр вроде бы не было, все результаты ожидаемы. На трансферном
рынке  команда  не появляется, видимо, первый сезон в вышке планировался рынке  команда  не появляется, видимо, первый сезон в вышке планировался 
тестовым, чтобы,  так  сказать,  закрепиться в элите. Скорее всего, за второй 
круг результат будет примерно таким же.

10 место
«Парраматта Иглс» - 19 очков, 6 побед, голы: 21-28

Медалисту прошлого  сезона  главред  «SoccerooS»  отвел 5 место, но пока 
«Орлы» явно проваливают турнир. Участие в Кубке Лиги, конечно, отнимает
много сил, но результат  в  чемпионате  должен  быть  намного выше. Из за-много сил, но результат  в  чемпионате  должен  быть  намного выше. Из за-
поминающихся игр можно  выделить  только  поражение от «Брисбан Форс» 
со счетом 1:6.

Пока «Парраматта» играет в Кубке Лиги, у ее прямых соперников есть шанс 
использовать этот факт в своих целях. Вряд ли «Иглс» поднимется выше 7-го места.
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9 место
«Митчелтон» - 23 очка, 7 побед, голы: 24-24

Наш изначальный прогноз отправлял  бывшего чемпиона аж на 12-е место. 
И, видимо, все к этому и идет. Клуб начал избавляться от бывших лидеров, 
отдают их практически за бесценок.

В актив первой половины  сезона  можно занести  победу  над «Лэйн Ков» и 
отличную форму нападающего Насементо – 13 мячей  за  15 игр. В будущемотличную форму нападающего Насементо – 13 мячей  за  15 игр. В будущем
у  команды  есть  перспективы,  через  2-3  сезона  Митчелтон  может  еще и 
поборется за медали, но не в этом году точно.

8 место
«Уоллонгонг Ф.К.» - 24 очка, 7 побед, голы: 23-20

Профман отправил  «Уоллонгонг»  бороться за серебро, но на деле 
мы  видим   несколько   странные   вещи.  С  командами   из  первой 
половины таблицы набрано всего 4 очка, но во втором круге многие половины таблицы набрано всего 4 очка, но во втором круге многие 
из  них  приедут  погостить  к  «Волкам»,  поэтому ожидаем итоговое 
место  гораздо  выше.  До  искомого  серебра всего 4 очка, не такой 
уж большой гандикап, вполне по силам «Уоллонгонгу». Из игроков можно отметить забившего 13 
мячей Сефки Картнера, он безусловный лидер команды.

7 место
«Блэктаун Сити» - 27 очков, 8 побед, голы: 31-21

«Блэктаун Сити» открывает очень плотную группу команд: в диапазоне «Блэктаун Сити» открывает очень плотную группу команд: в диапазоне 
трех  очков  у нас располагаются сразу шесть коллективов! Каждый из 
них очень  хочет  иметь  через  15  туров медаль чемпионата. «Демоны» 
играют очень агрессивно,  они  набирали  очки во всех матчах с коман-
дами лидирующей  группы,  проиграв только «Страйкерс» и «Лэйн Ков», 
а вишенкой  на  торте  стоит  победа над  ЦКМ: «Блэктаун» - единствен-
ная   команда,   которая   смогла   одолеть  лидера.  Учитывая  все  это, 
«Демоны» явно способны на большее, чем им уготовил наш прогноз: 7-е место.«Демоны» явно способны на большее, чем им уготовил наш прогноз: 7-е место.

6 место
«ФК Метро Старс» - 29 очков, 9 побед, голы: 27-23

Чемпиону мы прогнозировали бронзу, но сезон пока складывается для 
них  неоднозначно.  И  основной  причиной  этому – чехарда с главным
тренером. Завершив победоносный 24-й сезон, команду покинул nr041, 
после  почти  шести  лет управления,  а  за  нынешний  сезон  тренеров 
сменилось  уже  двое.  В  январе  команда  поменялась в составе: клуб сменилось  уже  двое.  В  январе  команда  поменялась в составе: клуб 
избавился почти от всех веников и прикупил пять интересных игроков, как на будущее, так и на 
моментальный результат. С новым тренером дела явно пошли в гору, и мы вправе ожидать от 
команды борьбы за медали.

5 место
«Брисбан Форс» - 29 очков, 9 побед, голы 33-23

По  прогнозу  Профа  –  6-е  место,  по  силе  11  – 4-е. В итоге пока нечто 
среднее.  Безбашенная  команда,   которая  умудрилась  забить  по  шесть среднее.  Безбашенная  команда,   которая  умудрилась  забить  по  шесть 
мячей «Уоллонгонгу» и «Парраматте», но при этом получили по пять в свои
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ворота от «Лэйн Ков» и «Хэфрона», ну и крупно проиграть аутсайдерам тоже могут! Как писал 
Проффман: «Побольше бы стабильности»!

За первый круг команда успела сменить тренера и купить неплохого профильного защитника. 
Вообще в команде много ярких игроков: по 10 мячей забили Теля Хьюз и Мигуэль Абердин, а 
Абдельмалек Чабаб отдал 10 голевых передач (лучший показатель в лиге).

4 место
«Брисбен Страйкерс» - 29 очков, 9 побед, голы: 36-20

«Страйкерс» удивили на старте и удивляли весь первый круг: 11-я команда «Страйкерс» удивили на старте и удивляли весь первый круг: 11-я команда 
по  силе  остановилась  в шаге от второго места по итогам первого круга и 
занимает   второе   место   по   забитым   мячам.  Из   лидирующей  группы 
обыграны  «Лэйн Ков»,  «ФК Метро  Старс» и  «Блэктаун Сити». Зак Писано 
забил уже 26 мячей (1-й в лиге), хотя его  рекорд  за  сезон – 32. Проблема 
команды в том, что стареющая основа  может  не  выдержать такого темпа. 
ИИ уж точно, они не смогут рассчитывать на высокие результаты в следующем сезоне. Таким 
образом, перед тренером стоит сложная задача: как грамотно воспользоваться неудачами 
соперников и успеть заскочить в неожиданно открывшееся «окно возможности» на медали.

3 место
«Лэйн Ков» - 29 очков, 9 побед, голы: 34-16

«Лэйн Ков» неудачно стартовал, проиграв трижды за  первые 7  туров, но
затем разыгрались Монтеро и Вотт, забив 16 и  12  мячей соответственно. 
Скорее  всего,  второй  круг  команда  пройдет  более  уверенно,  и  будет Скорее  всего,  второй  круг  команда  пройдет  более  уверенно,  и  будет 
бороться за серебро, золото ЦКМ не отпустит. А в следующем сезоне ЛК 
будет главным претендентом на чемпионство,  не  смотря  на  скромность 
главного тренера, который спрогнозировал себе 4-е место в этом сезоне.

2 место
«Хэфрон Хоукс» - 30 очков, 9 побед, голы: 28-16

Еще одна неожиданность первого круга. По прогнозу Профа – 11-е место, 
по  силе 11 – 9-е  место,  звезд  в  команде нет, однако…по  силе 11 – 9-е  место,  звезд  в  команде нет, однако…AWLesley провел 
фантастический  первый  круг.  Однако,  во  втором  круге  его   ждут  пять 
выездных матчей с командами из верхней половины таблицы, и это может 
быть проблемой.

1 место
«Централ Кост Маринерс» - 38 очков, 12 побед, голы: 38-13

Добавить  к  статистике  нечего. ЦКМ уверенно идет к победе в чемпионате, 
которая  случится  за  4-5  туров  до  конца.  Если  все  команды ошибаются которая  случится  за  4-5  туров  до  конца.  Если  все  команды ошибаются 
достаточно много, то ЦКМ допустил  всего  одну осечку, и  на  горизонте  не 
видно команд, которые смогут пройти дистанцию второго круга без ошибок.

В прошлом сезоне лидирующая после первого круга тройка сохранила свои позиции до конца 
турнира, были небольшие перестановки в верхней половине таблицы и полная неразбериха внизу. 
Я думаю, что в 25-м сезоне перестановок в лидирующей группе мы увидим больше, а внизу, 
наоборот, все довольно прогнозируемо.

      Сергей Бабич (cooler-ok) |6



SoccerooS №3 25 сезон

Былое! Настоящее... Будущее?
– Нас закрывают, лишают флага, сборной, истории, мы все умрём!
– Мы были самым активным союзом в Бутсе, что же случилось?

– Почему никто ничего не делает, чтобы сохранить ФС?
– У других ФС куча свободных, почему мы? Я против! Чем мы провинились?

 – Я хочу общения на форуме, но не люблю играть против сильных противников!
Вопли не/раз/умных менеджеров

нужное выбратьнужное выбрать

ЗаканчиваетсяЗаканчивается первый месяц високосного 2016 года, за окном охапками валит очередной снег, что 
клянут на все лады – вечером город опять намертво встанет. А ведь ещё месяц назад все ныли, что 
за окном не то преждевременный март, не то заигравшийся октябрь, и без снега Новый год - не 
праздник. Что же ныть, сами напросились! Радуйтесь, что природа нынче так отзывчива к 
воззваниям народа, не то, что во времена летнего ада пятилетней давности. Впрочем, про 
собственное нытьё уже никто и не помнит – есть новые поводы для расстройства: нефть падает, 
местные валюты падают, фондовые рынки падают, только доллар и евро почему-то ещё растут… 
но,но, видимо, и до них ещё доберётся падучая. Настроения – нет, серая хмарь вокруг, всё время 
темно…

Словно воспринимая на себя всё, что происходит вокруг, «Золотая Бутса» и её менеджеры хандрят. 
Отток народа из проекта если и замедляется, то только потому, что остаются самые увлечённые 
(или упрямые); свободных команд множество, а Администрация предлагает вспомнить о практике 
объединения омертвевших футбольных союзов. Поднимается вселенский хай на форуме, мол, как 
так-то? Почто боярыню обидел, смерд? За воплями неразумных, впрочем, слышны голоса и тех, 
кто понимает ситуацию, понимает свою выгоду, кому интересны конкуренция и живое общение, а 
не соревнования по обыгрыванию автосоставов.

ПопробуемПопробуем понять, как мы вообще дожили до жизни такой. Думается, что отсчёт проблем проекта 
надо брать в самом успешном его периоде: восьмом – четырнадцатом сезонах. Вспомним очереди 
за командами, два расширения футбольных союзов подряд, десятки новых дивизионов, изменения 
концепции развития игроков, рисующие в будущем какие-то безумные баллы мастерства в 170, 180 
и даже 190 баллов, против ещё недавно невероятно крутых 130-140!

АА потом вдруг что-то сломалось… пошли проблемы с автосоставами, вымиранием целых 
дивизионов и даже стран, начала снижаться активность общения на форуме, в чате… следом одно 
за другим начали закрываться СМИ любой силы и размеров, как так? Почему?

ЗдесьЗдесь можно найти несколько основных объяснений. Во-первых, в двенадцатом сезоне 
расширение множества ФС было явной ошибкой. «Бутса» едва переварила предыдущее 
расширение, почти все команды нашли своих хозяев. Но к появлению нескольких сотен новых 
клубов оказались не готовы сами потенциальные потребители. Никто не просчитал уровень 
насыщения ниши футбольных онлайн-менеджеров и то, сколько менеджеров вообще проект может 
удержать в заинтересованном состоянии.

МалоМало того, в этот же период студия-разработчик Nekki активно продвигала новый футбольный 
игровой проект «11х11», оттянувший на себя большую долю интереса, благодаря ускоренному и 
упрощённому геймплею. Да и конкуренты не дремали. Появился десяток новых игр, распыливший 
потенциальную аудиторию «Бутсы» и дестабилизировавший уже имевшуюся в проекте массу 
игроков за счёт банальной конкуренции.
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Вместо расширения в двенадцатом сезоне стоило взяться за обновление проекта, переписать 
игровой движок, выпустить 3D-вьювер, словом, бороться за рынок путём технологического 
превосходства, превосходства дизайна и выверенного геймплея. Увы, этого не произошло. Как не 
было реакции и на другую ситуацию – резкое падение активности общения на форуме, а именно 
активность общения внутри каждого конкретного футбольного союза была и остаётся синонимом 
устойчивости его состава. Текучка кадров в активном и общительном союзе всегда значительно 
ниже.

Во-вторых,Во-вторых, причиной снижения активности общения на форуме стало появление и 
экспоненциальное развитие социальных сетей. Собственная полуофициальная группа в одной из 
них появилась у «Золотой Бутсы» только спустя несколько лет! Не говоря уж о том, что никто не 
озадачился адаптацией и продвижением даже имеющейся игры под встройку в приложения для 
соцсетей и, чуть позже, для мобильных устройств – огромному рынку, на котором даже имеющийся 
уровень развития проекта позволил бы ему стать весьма успешным, практически на корню решив 
проблему с нехваткой менеджеров.

В-третьих,В-третьих, есть ещё одна проблема, масштаба чуть меньшего, но влияния заметного – игровые 
СМИ, точнее их вымирание и устаревание формата. В двадцатых сезонах кризис в этой сфере 
достиг критических масштабов – журналов и газет практически не осталось. А ведь это тоже 
инструмент поддержания интереса к проекту! Мало того, крупные игровые проекты новой 
формации именно этой сфере уделяют огромное внимание, запуская глобальные информационные 
порталы, где есть место и общей новостной ленте Администрации, и историческим материалам по 
тематике игры, и материалам обучающего свойства, позволяющим лучше в игре разобраться, и 
разделамразделам частных околоигровых СМИ и блогов. Кроме того, существуют видео блоги, игровые 
радиостанции, многочисленные акции в реальности, позволяющие игрокам лучше узнать друг 
друга, больше общаться, получать какие-то уникальные «пасхалки» для игры, сувенирную 
продукцию.

У «Бутсы» же на этом фронте вообще практически пусто, к сожалению. Недавняя моя попытка 
расшевелить это болото была встречена частичным пониманием (хотя и пришли к нему через 
скандал, как всегда у нас бывает) – работу «частных» СМИ действительно значительно упростили, 
но есть ещё огромные возможности для развития основного игрового СМИ – «Бомбардира», и тут 
всё печально. Мы, как и прежде, далеки от ежедневного формата работы, частых обновлений 
контента и нормального его продвижения хотя бы внутри самой «Бутсы». Не говоря уж про 
возможность создания официального видеоканала проекта и возобновления работы радио. На это 
нене требуется огромных ресурсов, от этого есть неплохая отдача, но – увы. Боюсь, что при 
нынешнем руководстве «Бомбардира» тут ничего нового и не произойдёт.

В-четвёртых, обучение тонкостям игрового процесса, что я затронул выше – вообще, на мой 
взгляд, больной вопрос для «Бутсы», которому уделяется незаслуженно мало внимания. У нас 
регулярно происходят изменения игровой механики (удачные и не очень), и если узнают о них ещё 
худо-бедно многие, то нормально разбирается только небольшая доля игроков. Проблема тут, 
скорее всего, в концепции работы руководств футбольных союзов (президентов и вице), да и в 
акценте работы Координации (сейчас она сконцентрирована на поддержке основных игровых 
процессов, зависящих от конкретных живых исполнителей, но не на обучение игровых масс).

ВполнеВполне можно было бы создать школу повышения квалификации не только для потенциальных 
руководителей футбольных союзов, но и вообще – для рядовых менеджеров, где с ними бы 
работали лучшие тактики, финансовые управленцы, мастера трансферной работы. Реализовать 
это было бы не так сложно, а эффект был бы весьма полезным. Кроме того, деятельность 
подобной школы могла бы стать одним из информационных стержней для генерации контента 
«Бомбардира».
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остались меньше, чем в половине.

ПятаяПятая категория – трусливые «супергерои». Иначе их назвать не могу. Можно сказать, что это 
продвинутая форма менеджеров из предыдущей категории. Они категорически против сокращений 
числа дивизионов футбольных союзов, объединений и подобных телодвижений, мотивируя это 
тем, что их союз велик, славен историей и обязательно когда-нибудь будет вновь активен. При 
этом на предложения поучаствовать в этом и на вопросы: «Почему же не выдвигался в президенты 
перед сезоном, чтобы спасти ФС?», начинают юлить и под любыми предлогами сливаются из темы.

КаждаяКаждая попытка спасти для проекта очередной опустевший по пяти вышеописанным причинам 
футбольный союз, встречает активное сопротивление со стороны представителей шестой 
причины, и споры с ними напоминают настоящие дебаты в не самом адекватном парламенте 
(примеры такие у нас перед глазами сейчас в реальности, да и в недавнем прошлом).

ДляДля всех менеджеров проекта и читателей данного материала хотелось бы объяснить саму суть и 
причины объединения футбольных союзов. Это не наказание, никто ни в чём не виноват. Так 
сложилась история конкретного союза. Без реального участия активистов в его жизни изменить 
тенденцию невозможно, и если вы в себе не чувствуете сил что-либо полезное сделать для своей 
футбольной державы – хотя бы не мешайте это делать тем, кто чуть активнее и профессиональнее 
в данном вопросе.

КК сожалению, объединяя союзы, мы не можем ориентироваться на их славное прошлое. Мы 
вынуждены реагировать на угнетённое, унылое настоящее и отсутствующее будущее. Но мы 
делаем всё возможное, чтобы никто от объединений не страдал. Восстановлена схема создания 
единых чемпионатов, где каждый футбольный союз, его клубы и сборная сохраняют флаг, 
национальности игроков.

ДляДля не желающих объединяться прямо сейчас – разработаны форматы чемпионатов из одного и 
трёх дивизионов. Любые объединения производятся по спортивному принципу, сейчас мы 
ориентируемся на то, чтобы никто своих команд не терял (даже с заменой на команды в других 
союзах, как было раньше).

Для тех союзов, что решили пойти по пути полного слияния путём создания новой для проекта 
страны, также все возможности открыты (и по переименованиям клубов, и по смене городов их 
приписки), и слияние чемпионатов происходит также по спортивному принципу по итогам сезона.

ЭффектомЭффектом от объединения футбольных союзов в единый союз новой страны, либо в единый 
чемпионат и союз двух стран, становится повышение конкуренции в клубных первенствах, где 
наконец-то появляется возможность играть с командами живых наставников, а не участвовать в 
междусобойчике роботов. Для новых стран имеет место и усиление единой сборной, ведь выбор 
игроков становится значительно шире, а потенциал команды – выше.

ВторымВторым позитивным изменением от объединений и слияний становится активизация общения на 
форуме, во многом благодаря более высокой конкуренции клубов, ведь где есть конкуренция – там 
есть и больший интерес к игровому процессу, а там и общение между игроками прирастает.

Не стоит забывать, что и менеджеров в новом игровом объединении становится больше, и это 
также добавляет активности общению. Ведь не бывает вымирающих союзов с активным форумом 
-  ну, не бывает такого.

НекоторыеНекоторые любят сколотить сильный клуб и пачками обыгрывать автосоставы, но при этом 
удивляются и огорчаются отсутствию общения. При повышении конкуренции в чемпионате тут же 
бросают клуб, боясь играть с равными и более сильными командами.
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Таким игрокам надо делать выбор – или вы получаете удовольствие от общения и перестаёте 
бояться равных и сильных, или вы играете в других футбольных менеджерах. За пару сезонов в 
FIFA можно собрать отличный клуб где-нибудь в Чехии, Швеции или Австрии, и обыгрывать там 
всех налево и направо даже через автоматический расчёт итогов матча, не играя руками. Это тоже 
интересно, я сам так частенько делаю. Но ожидать такого от онлайнового футбольного менеджера 
не стоит.

Напоследок,Напоследок, отдельное спасибо хочется сказать шестой категории игроков – позитивной, по 
размерам сравнимой с пятью ранее перечисленными в разной степени негативными, эта категория 
– менеджеры, которые умеют анализировать происходящую ситуацию, они понимают решения 
руководства проекта и видят, что других путей просто нет.

МалоМало того, они сразу обнаруживают выгоду для своих клубов, генерируют здоровое и адекватное 
общение на форуме, и именно они становятся мотором для обновлённых футбольных союзов. Из 
этих людей можно выделить ещё седьмую категорию – настоящих подвижников, за которыми и 
организация конкурсной активности, и работа СМИ, и активная работа в руководстве футбольных 
союзов.

Почему-тоПочему-то всегда те союзы, где есть такие люди, относительно стабильны. А если таковых больше 
одного, то такие страны стоят как столпы над морем хаоса, увы (или к счастью) – часто это 
достаточно молодые люди, которые по мере взросления, обрастания семьями и работами, 
постепенно теряют интерес к игре, и их потеря для проекта весьма чувствительна. Часто за уходом 
одного такого «человека и парохода» в течение сезона–двух союз теряет ещё до полудесятка 
игроков.

БудьБудь у «Золотой Бутсы» адекватное приложение для соц. сетей и мобильных устройств, мы бы 
таких активных менеджеров теряли намного реже. Ведь многие из них нынче почти всё время в 
сети, но редко дома за компьютером, а это часто бывает единственным местом, где они могут 
работать со своими клубами, футбольными союзами, форумом.

ЯЯ очень надеюсь, что этот материал увидят и прочтут те, от кого зависит будущее проекта (и, может 
быть, что-то сдвинется в позитивную сторону); надеюсь также, что опус увидят и те, у кого много 
вопросов по объединениям футбольных союзов и проблемам проекта прямо сейчас. Храню 
надежду, что все они здесь увидят что-то полезное и интересное для себя, а не только лишь 
критику (без неё здесь не обошлось, но, ведь по делу!).

ОтношениеОтношение к людям и мнение по различным темам не формируется в безвоздушном пространстве, 
и я постарался максимально честно изложить своё видение ситуации в «Золотой Бутсе», её 
проблемам и перспективам. Я не питаю иллюзий, что это видение может быть принято всеми, но 
было бы очень важно, если прочтение данного текста заставило задуматься и других.
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Цикл историй «Глазами очевидцев»
История третья. Луганск.

Сегодня у нас в гостях менеджер из города Луганск, который был вынужден покинуть свой город и 
переехать на территорию Российской Федерации в связи с боевыми действиями в его родном 
городе.

- Привет. Можешь рассказать немножко о себе, где жил до начала столкновений? Чем 
занимался? Кем работал? 
-- Жил я в Луганске, на Медгородке. Работал в то время в IT-компании, продавал рекламу в 
интернете, сайты, баннеры и т.п., собирался заняться бизнесом. Любил спорт, участвовал в 
соревнованиях по футболу, в общем, просто наслаждался жизнью.
 
- Как ты узнал о том, что начались изменение в государстве и какие первые мысли пришли 
в голову?
-- Политикой я вообще не сильно увлекался, на выборы даже не считал нужным ходить. За те годы, 
которые прожил в Украине, сложилось твердое мнение, что кто бы к власти не пришел из 
имеющихся, результат будет один и тот же – воровство. Так что, кто будет грабить казну, для меня 
особой разницы не было. Но когда начались первые события на майдане, конечно, это привлекло 
внимание. Последние выборы, на которых я был, это как раз выборы президента. Голосовал за 
Януковича, потому что вроде бы экономист неплохой был, но не потому, что "НАШ" с Донбасса. Но 
в годы его правления многие мои знакомые жаловались, что принимаются законы, которые 
мешаютмешают развитию бизнеса, карты сдавали как-то на одну руку - киевскую, естественно это многим 
не нравилось, но меня устраивало то, что курс валюты хотя бы держался на более-менее 
стабильном уровне. Знакомые рассказывали, что у кого-то бизнес отжали, какие-то налоги 
выдумывали, которые отменяли на следующий месяц. Доходило до того, что идя в налоговую, 
человек не знал, нормально ли всё закончится сегодня, или его оштрафуют, по какому-нибудь 
новому закону. Ну и когда начался майдан, это насторожило. Понятно было, что так оставлять дело 
нельзя, но кого выбирать на место главы не было понятно, ведь те люди, которые выступали в 
оппозиции,оппозиции, это те же самые ворюги, которые были до Януковича. В общем, с начала столкновений 
на майдане постоянно следил за развитием событий.
 
- Что происходило в первое время? Как это отразилось на твоей жизни?
- Через какое-то время в Киев из Луганска начали посылать колонны военных. В то время жители 
города были возмущены этим, никому власть Януковича не была по душе и мысль о том, что 
протестующих будут разгонять при помощи военной силы была не приемлема. После по новостям 
начали передавать о серьезных столкновениях, жертвах, показывали дырки от пуль в милицейских 
щитах. В то время это все казалось очередным майданом, после которого все разойдутся и всё 
будет как раньше, но после выстрелов уже начала накапливаться злость. Я не мог понять, почему 
милиция не разгоняет эту толпу, раз такое началось, когда начали жечь автобусы, уродовать город, 
почемупочему Беркут начинает оттеснять протестантов, а потом возвращается на свои начальные 
позиции. У нас в офисе работал бывший сотрудник СБУ, и он всё происходящее оценивал как 
спектакль. Он говорил, что разогнать эту демонстрацию можно было бы за несколько часов, и не 
доводить до ТАКИХ погромов, но Беркут просто стоял и ждал приказа. И вот уже начались 
выстрелы, убитые бойцы Беркута, изуродованные тела в милицейской форме. Всё казалось не 
настоящим.

Когда в Луганске захватили здание СБУ, в новостях начали звучать первые фразы, о том, что в 
Луганске появились террористы. Возникал вопрос, почему во Львове захваченные склады оружия 
атаковали протестанты, а в Луганске такой же точно захват осуществили террористы??? На видео 
захвата  здания  СБУ  ни  у  одного  из  нападавших  не  было  даже  палок -  просто  навалились и |12
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продавили дверь.

Потом объявление об организации АТО. Опять невозможно было поверить, что они действительно 
будут стрелять куда-то, казалось, новая власть просто хочет припугнуть тех, кто посмел им 
выдвигать ультиматум (федерализацию).

ИИ вот проходит еще несколько дней и в Луганске, прямо в центре, случается взрыв. Было это в 
понедельник, у меня как раз в тот день была очередная игра чемпионата, я отпросился с работы. 
Помню - сижу дома, зашел в онлайн игрушку, телевизор с утра не включал еще, а мне тут приятель, 
который в Твери живет, заявляет, что у меня в городе взрыв был и ссылку кидает... Я работал от 
того места в нескольких минутах ходьбы и если бы не игра, неизвестно, отвечал бы сейчас на этот 
вопрос. Тогда стало понятно, что просто всё не закончится, в городе начали захватывать военные 
части, сначала в ЛВВАУШе, потом на Южных кварталах и в других районах.
  
- Чего тебе не хватало в первое время, нуждался ли в чем-то, чего не было ранее?
-- Когда началась блокада города, я уже был в России, так что не успел ощутить всех «прелестей» 
военного времени. По инету общался со знакомыми, которые остались в городе, они 
рассказывали, что с транспортом туго, с работой тоже, периодически взрывы слышны. Одна 
знакомая рассказала, что у них снаряд в стене торчит, другая рассказала о том, что у нее на глазах 
на автобусной остановке двух молодых парней осколками снаряда убило, одному голову оторвало, 
второй просто упал, её саму не зацепило чудом. В общем, мало приятного.
 
- Куда ты уехал конкретно и почему?- Куда ты уехал конкретно и почему?
- Уехал в Белгород. Уехать я решил еще до начала войны, у меня практически вся родня в России. 
Собирались квартиру продавать и устраиваться здесь, но, похоже, с продажей придется 
повременить.
 
- Как тебе живется в России, после переезда?
-- Да не особо сладко, приходится за съемную квартиру платить, это немного не удобно, после того 
как прожил лет 15 в своей. Но мне грех жаловаться, сейчас паршиво на душе, потому что многие 
друзья остались в Луганске, здесь все туго как-то идет, хочется перетащить всех сюда, но у самого 
не получается пока на ноги нормально встать.
 
- Много ли твоих знакомых уехало из Донецка и Луганска во время боевых действий? Есть 
ли примеры. Куда они направились?
-- Да многие знакомые уезжали, кто к родственникам, кто просто выехал и получил помощь от РФ. 
Было расселение по разным городам, сестру двоюродную в Самаре поселили с ребенком в 
санатории. Кого-то из знакомых в общежитии расселяли.

- Знаешь ли ты о фактах мародерства или других обираниях квартир/автомобилей и т.д.? 
Сталкивался ли с этим лично?
- Также знакомый один рассказывал, в Донецке вроде бывшие служители закона частенько 
пользовались табельным оружием в своих личных целях. Но сам ничего такого не видел.
  
- Есть ли поддержка от российского государства? Если да, то какая именно?
- Поддержка есть для беженцев, жилье предоставляют, выплаты какие-то, подробностей не знаю, 
вроде суммы небольшие платят, но на жизнь хватает. Что-то вроде 10-20 тысяч рублей в месяц. Я 
не брал статус беженца, решил без помощи справлюсь, другим нужнее будет, Россия ведь не 
резиновая.
 
- Чем ты занимаешься сейчас? Кем работаешь?- Чем ты занимаешься сейчас? Кем работаешь?
- Сейчас работаю в контактном центре, отвечаю на телефонные звонки и консультирую по разным 
вопросам. Пробовал открыть свое дело, но не сложилось, только  в долги  влез, теперь  придется
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несколько месяцев еще разгребать.
 
- Как ты оценишь свои жизненные изменения по сравнению с началом боевых действий?
-- До начала войны я жил и строил планы на будущее, в котором у меня всё предусмотрено и 
расписано. Теперь же в жизни полная неразбериха, приходится начинать всё с нуля. Ни квартиры, 
ни работы нормальной, проще, наверное, было бы остаться там и пойти в ополчение, но я не могу 
себе этого позволить. Если же сравнивать жизнь в первое время после приезда в Россию и сейчас, 
то всё так же барахтаюсь и пытаюсь понять, что я должен делать, чтобы улучшить своё непонятное 
положение.
 
СпасибоСпасибо большое менеджеру за уделенное время. Я искренне надеюсь, что он в скором времени 
сможет вернуться к себе домой и жить там счастливо со своей семьей. Мы все ждем, когда все это 
закончится.

      Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор)
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SpongeBobSquarePants: Спорт всегда со мной, 
я ж в «Бутсу» играю.

- Привет, Захар. Давно не общались. Если помнишь, в 17-м сезоне мы возродили журнал, 
где мы начали рубрику со знакомства с  австралийскими менеджерами. Что изменилось в 
твоей жизни за это время? Насколько мне известно,  ты уже не альфа-самец, а порядочный 
семьянин.
-- Привет! С 17-го сезона завидовал парням, у которых брали интервью, и вот свершилось! С тех пор 
закончил университет, переподготовку, а теперь учусь ещё на одной переподготовке, параллельно 
работая на компанию Coca-Cola офисным планктоном. В общем, в поиске себя и способа 
заработать денег, тем более, что теперь я альфа порядочный семьянин. Но подмигнуть 
какой-нибудь горячей самочке всё ещё могу, жонка не против. Сейчас в ближайших целях 
доучиться и найти работу в сфере IT.

- За такое важное событие стоит порадоваться. 
К  этому  решению  вы долго шли? И вот ресто-К  этому  решению  вы долго шли? И вот ресто-
ран, живая музыка и ты на коленях...?
- Спасибо!  Насчёт  "вы"  не знаю, Аля (жена) была 
готова   давно,  а  я  с  холодной   головой  всегда 
взвешивал  все за  и против. Вместе мы со школы, 
10 лет,  многие  уже  разводятся  за  такое  время. 
Т.е. свадьба у  нас  не  была  каким-то  ванильным 
событием,  а  скорее  «ну  наконец-то».  Но  к  под-событием,  а  скорее  «ну  наконец-то».  Но  к  под-
готовке  мы  подошли  основательно,  т.к.  у  жены 
подход  к  любому  делу  «или хорошо, или никак», 
вот и пришлось  попотеть.  Кстати, в день свадьбы 
было  +33  градуса  по  Цельсию,  так что потели в 
прямом  смысле.  На  колене  стоял,  когда  делал 
предложение,  но  там  без  особой романтики, мы 
были уже пьяненькие в ресторане.были уже пьяненькие в ресторане.

-  После   отметки  в  паспорте  произошли  из-
менения? Есть ощущения полноценной ячейки
общества? 
- Если честно, то пока нет. «Геморроя» добавилось
и  ответственности.  Но   свадьба  –  это  неплохой 
пинок под зад и мотивация что-то делать. 

-  Расскажи  про  Минск.  Допустим,  твоя цель -  Расскажи  про  Минск.  Допустим,  твоя цель 
зазвать  парней  из   ФС  в  Минск,  в  то  время 
когда  Милкер   рекламирует   Киев.  Любимые 
места,  достопримечательности. 
-- Сразу отмечу, что тягаться с Киевом, как ни крути, Минску не получится. В Минске только 
относительно недавно начали делать что-то, на что туристу было бы интересно посмотреть. Как по 
мне, здания в стиле "сталинский ампир" можно увидеть во многих местах на постсоветском 
пространстве. 
      
ЕслиЕсли бы я позвал ребят из ФС в столицу Беларуси, то это было бы непременно лето, т.к. летом 
настроение людей и города лучше. Сначала бы поводил по дежурным местам нижнего «старого» 
города, показал бы лучшие парки и площади. Далее новый музей ВОВ, заглянули бы на 
какую-нибудь интересную выставку. К сожалению, летом не получится сходить на матчи КХЛ, а так
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                                                                                бы  обязательно  повёл  бы ребят на Минск-Арену,
                                                                                там  действительно очень круто. А ближе к вечеру
                                                                                мы  бы  направились  на улицу Зыбицкую, которая
                                                                                появилась в  историческом центре пару лет назад.
                                                                                Сейчас  это  место  является  «Меккой»  для моло-
                                                                                дежи   и  хипстеров,  т.к.  на  ней  (и  прилегающих                                                                                дежи   и  хипстеров,  т.к.  на  ней  (и  прилегающих
                                                                                улицах)  находятся  множество увеселительных за-
                                                                                ведений,   баров,   музеев,   исторических   зданий.
                                                                                Устроили  бы  бар-марафон.  Хотелось бы сводить
                                                                                пацанов на футбол, но у нас в стране его нет.

                                                                               - Где и кем ты работаешь? Что входит в обязан-                                                                               - Где и кем ты работаешь? Что входит в обязан-
                                                                               ности? 
                                                                               -  Компания  Coca-Cola  в  Минске,  специалист  по
                                                                               планированию  и  организации доставки сырья для
                                                                               производства.  В  обязанности  входит  планирова-
                                                                               ние  потребности  в  сырье  и  своевременную  дос-                                                                               ние  потребности  в  сырье  и  своевременную  дос-
                                                                               тавку,  чтобы  производству  было  с  чем работать.
Много общаюсь с поставщиками, перевозчиками. Секретной формулы Кока-Колы не знаю.

- Завтра тебе нужно создать команду из ребят ФС. Остались две незакрытых позиции. 
Голкипер и Форвард. Кого и куда бы ты поставил? И почему?
-- Однозначно голкипером был бы Милкер, а форвардом был бы proffman. За столько лет работы в 
ФС у меня сложилось именно такое представление о вас, ребята. Милкер - такой папочка ФС, 
всегда на страже, а proffman - лицо ФС. Спортивным директором и серым кардиналом бы назначил 
Зайку (z440), он старожил и всё знает.

- Ой, ну спасибо за теплые слова. Фотка с загорелым торсом с первого выпуска 17-го сезона 
еще актуальна? Или уже появилось пузо, откормленное котлетами и борщом?
-- Так уж сложилось, что готовлю в семье в основном я, поэтому мои кубики никуда не пропали. 
Спорт всегда со мной, я ж в «Бутсу» играю. Отправил состав и сразу пресс в тонусе, и битка.

- Какие сейчас твои увлечения? 
- Я третий сезон играю в Минской Лиге Мини-футбола, организатором которой является РСОО 
«Территория Футбола». С тренировками, получается, по 2-3 игры в неделю. Плюс тренажёрный зал 
пару раз в неделю. Но футбол - основная страсть. 

-- С такой насыщенной жизнью, успел ли ты заметить что МУСК «Брисбен Вулфс» с каждым 
ИД падает? Что планируешь делать? Или готов ко второму дивизиону? 
-- К сожалению, да. На «Брисбен Вулфс» времени отводится всё меньше. Чтобы быть на плаву, 
нужно много работать в ФС, чтобы был нормальный источник дохода, но времени на это нет. А на 
трансферах я особо зарабатывать не умею. Сейчас купил вратаря на то время, пока не подрастёт 
молодняк. На позиции CM сейчас играет единичка, выпущенная из ДЮСШ, которую я собрался 
взрастить. Но что-то мне подсказывает, что это плохая идея, т.к. команда проигрывает и должного 
опыта игрок не получает. Но зато это позволит выпустить из ДЮСШ несколько девяток. Ко второму 
дивизиону пока не готов, это бьёт по самолюбию. Может быть, через сезон распродам всех, 
спущусьспущусь до третьего дивизиона, соберу команду девяток и начну всё с начала. Но для этого нужно 
знатно «психануть».

- Игры твоей команды весьма нестабильны. Можешь проиграть слабейшей команде 
Дивизиона, а может поставить на колени лидеров. С чем это связано? 
- Мне кажется, что это связано с простой рандомной генерацией матчей, т.к. тактику на игры я 
меняю редко.
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- Кстати, как ты подбираешь тактику для команды? Или уже есть наработанная схема за 10 
лет на проекте?
- Расстановку на игры не меняю, мне моя нравится. А вот установки периодически регулирую. Но 
всё равно, я убежден, что в большинстве случаев решает МУСК, а не тактика.

- За все время пока ты играешь в «Золотой Бутсе» ты ни разу не был Президентом. Почему? 
Может пора попробовать? Или тренер сборной, как тебе? 
-- Из-за недостатка времени, я не хочу быть президентом. А просто числиться на такой должности 
и убивать ФС не хочется. Тренер сборной - интересный вариант, я бы попробовал. Но пока что 
главной командой страны управляет отличный менеджер. Пора начинать подсиживать. 

- И последний отвлеченный вопрос. Кто ты через 10 лет?
-- Ох, тяжелый вопрос, который вгоняет в грусть. Надеюсь, что всё получится в карьерном плане, 
т.к. в 36 лет хочется что-то из себя представлять. Буду стараться следить за своими кубиками, если 
к тому времени не убью свои колени, плечи и локти. Ну и главное не спиться, продолжать верить в 
хорошее, позитивно мыслить, нравиться жене, другим женщинам и себе самому.

Александр Кожевников (proffman)
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Над номером работали:

Александр Кожевников(proffman)
Никита Мошков (nuke89)

Алексей Литвинов-Богданов(Милкер-Мотор)
Сергей Бабич(cooler-ok)
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